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問　

部
活
指
導
を
し
て
い
る

市
内
中
学
校
教
員
の
超
勤
実

態
は
。

学
校
教
育
課
長　

平
成
28
年

度
は
教
員
１
人
当
た
り
の
１

か
月
間
の
超
勤
時
間
が
約
62

時
間
で
あ
っ
た
。

問　

市
、
県
内
の
外
部
指
導

者
の
現
状
は
。

学
校
教
育
課
長　

市
内
で
は

県
事
業
に
よ
る
３
人
。
南
筑

後
教
育
事
務
所
管
内
は
あ
ま

り
導
入
が
進
ん
で
い
な
い
の

が
実
態
で
あ
る
。

中
学
校
に

 

部
活
外
部
指
導
者
が

少
な
い
の
は
な
ぜ
か

問　

部
活
外
部
指
導
者
導
入

が
今
ま
で
進
ん
で
な
い
原
因

及
び
背
景
は
。

教
育
長　

昭
和
50
年
代
後
半
、

学
校
全
体
が
異
常
に
荒
れ
て

お
り
、
部
活
を
生
徒
指
導
の

一
環
と
し
て
位
置
づ
け
る
こ

と
が
必
要
で
あ
っ
た
。
部
活

動
を
生
徒
と
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ

ー
シ
ョ
ン
を
図
る
場
と
促
え
、

な
か
な
か
外
部
の
指
導
者
に

任
せ
ら
れ
な
か
っ
た
の
で
は

な
い
か
と
考
え
て
い
る
。

「
ス
ポ
ー
ツ
推
進
計
画
」

　

推
進
に
は

「
市
民
協
働
」を

問　

本
年
３
月
に
出
さ
れ
た

「
ス
ポ
ー
ツ
推
進
計
画
」
を

進
め
る
た
め
に
は
、
学
校
に

も
「
市
民
協
働
」
の
観
点
で
、

部
活
指
導
員
制
度
を
導
入
す

べ
き
で
は
。

教
育
長　

制
度
の
周
知
を
図

り
、
学
校
か
ら
要
請
が
あ
れ

ば
導
入
を
検
討
し
た
い
。

市
長　

ス
ポ
ー
ツ
を
中
心
と

し
た
元
気
な
ま
ち
づ
く
り
を

進
め
て
い
き
た
い
。

「
部
活
指
導
員
制
度
」
の

見
解
は

答 

制
度
周
知
を
図
り
、

　

 

導
入
を
検
討
し
た
い

　本定例会での一般質問は、6 月 14 日から 16 日までの 3 日
間で行われ、13 人の議員が質問しました。その質問と答弁の
要旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。

一般質問

ズ
バ
リ

市
政
を
問
う

貝田 晴義 議員

部
活
指
導
員
制
度
の
導
入
は


